



全力尽くし盛り上がった運動会！

10月16日(日)に第124回秋季大運動会を行いました。赤団も白団も心を一つにみんなで力を合わせ、最後まで全力を出し切った素晴らしい運動会でした。結果は、赤団が優勝しましたが、わずか10点差という大接戦でした。また、応援賞は、赤団がスピーディー賞、白団がハッスル賞とチームワーク賞で、こちらは、白団が多く受賞しました。このことから大接戦だったことが分かります。大いに盛り上がった素晴らしい運動会となりました。



2回目の交通安全教室

10月20日に2学期の交通安全教室を行いました。今回も梅田学園の方を指導者にお招きして、低学年は「道路の安全な歩行の仕方」、3年生以上は「安全な自転車の乗り方」について指導していただきました。子どもたちはしっかりと左右を確認したり、手を挙げたりしながら真剣に取り組んでいました。学んだことを是非生活にも活かしてほしいと思います。



秋の遠足(1~4年生)

11月2日(水)に、1~4年生は秋の遠足を行いました。1年生は「西階運動公園」、2年生は「門川海浜公園」、3年生は「日向サンパーク」、4年生は「宮崎県総合博物館」に行きました。1・2年生は生活科の学習も兼ねて、バスや列車に乗って行きました。上手に乗ることができたようです。どの学年も、うきうきわくわくの楽しい1日となったようです。どんな発見や楽しかったことがあったか、ご家庭でもお子さんの話を聞いてあげていただきたいと思います。



友達の作文が新聞に載りました！

高学年になって三ヶ月

五年 富井 こと音

わたしは、今年の四月に五年生、いわゆる高学年になりました。教室、先生がかわって三ヶ月。そんなわたしのクラスで成長したなあと思ったことが二つあります。一つ目は、グループでまとまる事です。四月の時は話し合いがあまり上手くいかず、発表につなげられなかったことが多々ありました。ですが三ヶ月経った今では、近くに寄って「これの答えは〇〇だよ」と話したり、分からない子に教えて班全員、手を挙げて発表しようとしたり、四月とは全然ちがうなと思いました。また、調べ学習では「いいサイトがあったよ」、「このこと紙に書いてよ」などとよく話し合いながら進めています。

二つ目は、配り物です。四月の時は、配り物係がいてその人が配っていたのですが今は、係関係無くクラスの半分ぐらいの人が配り物をしています。わたしは給食を食べ終わって時間があつたら配っています。

どちらも四月と比べたらかなり成長したんじゃないかと思います。他には良い事をする人がたくさんいるなと思います。これからはできることを増やして、クラス全員で成長していけたらなと思います。

【令和4年8月22日夕刊デイリー】



延岡に来て一年

三年 根布屋 りひと

ぼくは一年前に、福岡から延岡に引っこしてきました。引っこす前はドキドキしました。なぜなら、延岡に来るのが初めてだったからです。

「恒富小のお友だちはやさしいのかな、仲良くできるかな。」と不安な気持ちもありました。

けど、クラスのみんなはとてもやさしくて、先生たちは面白くて楽しい人ばかりで、安心しました。

延岡には近くに山や川があつて、川遊びをしたり、バーベキューをしたりすることが出来ます。自分たちで火をおこして、肉や野菜をやいて食べるのはとても楽しいです。

まだ、延岡には、行つたことのない所や知らないことがたくさんあります。

これからも、延岡のことをもっと知つていきたいです。

【令和4年8月31日夕刊デイリー】



たのしかったこと

一年 ふじなか けいた

ぼくは、いちがつきに、たのしかったことがいろいろありました。

ひとつめは、しゃぼんだまあそびです。しゃぼんだまがくさにあたってわれないからびっくりしました。

ふたつめは、あさがおのいろみずあそびです。あさがおとみずをいれたべつとぼとるをふると、いろがでてきたからふしぎだなとおもいました。

みつめはどつちぼうるです。まけたからすこしくやさしかったけど、おもしろかったです。

にがつきもいろいろなことをしたいです。

【令和4年9月12日夕刊デイリー】

